

Fecha: 07-06-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl. : El Mercurio de Antofagasta Tipo: Actualidad

Título: MOP inauguró remozado punto de posada Centelanto

Pág.: 3 Cm2: 91,3 VPE: \$184.679

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400

No Definida



MOP inauguró remozado punto de posada Centelanto

on el tradicional corte de cinta, autoridades regionales lideradas por la delegada presidencial regional, Karen Behrens Navarrete, inauguraron el estratégico punto de posada para helicópteros Centelanto, en el Centro de Telecomunicaciones de la Armada de Chile que fue ejecutado por el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección Regional de Aeropuertos.

"Estas obras son parte de un plan de recuperación e instalación de puntos de posadas en la región y el país, y la meta es contar con 100 de estas plataformas a nivel nacional para el 2026 y sobre 250 al 2030", declaró la delegada Behrens, quien explicó que estos puntos de posada permiten acercar más a los territorios en casos de emergencia y rescates aeromédicos, pero que también apoyan en las acciones policiales y procedimientos en la frontera.

Este es el segundo punto de posada inaugurado en la región durante 2024 el primero fue en el Aeropuerto Andrés Sabella- y está programada próximamente la entrega de una tercera infraestructura aérea de emergencia, en el sector de Punta Blanca, comuna de Tocopilla.

El Centro de Telecomunicaciones Centelanto, también es el punto alternativo del Comité para la Gestión de Riesgos ante Desastres (Cogrid) y en caso de activarse por emergencias, este tipo de infraestructura es un complemento para las operaciones de rescate y conectividad.

Los trabajos alcanzaron una inversión cercana de 500 millones de pesos. 🕫